

Pourquoi nous souhaitons que les bénéficiaires de la Randonnée aillent à des projets qui soutiennent la santé des mères et des enfants.

Chaque année, environ 303 000 femmes meurent durant la grossesse, à l'accouchement ou dans les six semaines suivant la naissance de leur

Enfant. Mourir à l'accouchement est la principale cause de décès chez les femmes des pays en développement. En 2015 seulement, environ 6 millions d'enfants sont morts avant d'atteindre l'âge de cinq ans. Cela représente plus de 16 000 décès par jour et beaucoup d'entre eux sont causés par des maladies ou conditions évitables.

Ces chiffres sont tout simplement inacceptables et les membres du Rotary s'efforcent de les réduire en finançant des activités qui améliorent la santé maternelle et réduisent

Le taux de mortalité infantile. Nos actions améliorent l'accès aux soins pour les mères et les enfants. Ces efforts visent à réduire le nombre d'enfants de moins de cinq ans qui meurent chaque année de malnutrition de l'absence de soins adéquats ou de systèmes d'assainissement insatisfaisants. Les rotariens travaillent aux côtés d'organisations de premier plan telles que Save the Children ou Unicef pour mettre en place des programmes salutaires qui changent la vie de centaines de milliers d'individus chaque année. Ces programmes dirigés par le Rotary enseignent aux femmes comment prévenir la transmission du VIH/SIDA de la mère à l'enfant, allaiter au sein et se protéger de nombreuses maladies. Nous renforçons et soutenons les femmes et les familles en fournissant une éducation complète sur la santé, des vaccinations, des kits pour le nouveau-né et des dispensaires mobiles qui leur permettent de rester en bonne santé. Tant en Belgique qu'à l'étranger, les rotariens de Lessines soutiennent des projets.

Les cas récents de rougeole en Europe montre également l'importance des programmes de vaccination.

En matière de vaccination le Rotary lutte contre la poliomyélite depuis plus de 30 ans et a réalisé des progrès considérables pour éliminer définitivement cette maladie de la planète.

En tant que partenaire de l'[Initiative mondiale pour l'éradication de la polio](#), nous avons aidé à réduire les cas de polio de plus de 99,9 pour cent.

Il est crucial d'éliminer la polio qui sévit toujours dans les trois derniers pays où la maladie est endémique, et de maintenir les autres pays exempts de la maladie.

Si on stoppe nos efforts aujourd'hui, la polio pourrait paralyser près de 200 000 enfants par an, en 10 ans.

